
Apollo Tyres arbeitet an Ganzjahresreifen für E-Autos

Apollo Tyres, nach eigenen Angaben Marktführer im Segment Ganzjahresreifen, will mit seiner Premiummarke Vredestein einen Ganzjahresreifen speziell für Elektroautos auf den Markt bringen. Die Eigenschaften von batterieelektrischen Fahrzeugen bringen besondere Anforderungen mit sich. Das höhere Gewicht, der stärkere Antritt und das hohe Drehmoment fordern die Reifen stärker als bei vergleichbaren Verbrennern. Hinzu kommt, dass Abrollgeräusche aufgrund des fehlenden Motorsounds umso stärker wahrgenommen werden. Daher rückt der Rollwiderstand stärker in den Fokus, der auch im Sinne der Reichweite ein wichtigeres Kriterium wird.

Bei der Entwicklung des noch namenlosen Vredestein-Reifens arbeitet Apollo Tyres eng mit E-Autoherstellern zusammen. Dazu gehören auch Tests bei Hitze und Frost auf der ganzen Welt sowie Computersimulationen. (aum/av)

Bilder zum Artikel



Apollo Tyres Ltd. (Logo).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Apollo
